
 
 

 

 

INDICAÇÃO Nº 0147/2.018 

“Pedido de iluminação Publica” 

 

 

  

Indico a mesa na forma regimental e após ouvido o douto plenário, que 

seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal junto ao setor competente que seja estudada a 

possibilidade de implantação de dois braços de luz no bairro das Pitangueiras de Cima, nas 

proximidades da oficina mecânica do Anderson. 

                              Segundo relatos dos moradores do referido local, o pedido já foi feito 

inúmeras vezes ao executivo não ouve uma resposta.  

                              Reitero ainda que é de extrema importância que o pedido em questão 

possa ser atendido, pois estudantes e trabalhadores voltam à noite de seus compromissos 

para suas residências.                          

                              Outro ponto em questão é a cobrança da taxa de iluminação publica que 

já vem embutida mensalmente na conta de luz, sendo que os moradores pagam e não 

usufruem do serviço. 

                              Junto a esse pedido envio um abaixo assinado dos moradores que 

solicitam esse serviço. 

                            Na certeza de contar com vosso pronto atendimento, desde já agradeço 

e renovo meus votos de elevada estima e consideração. 

                                                                                          

                                               

 

Atenciosamente; 

 

 

 

                                               

                                              Vanderlei Lopes da silva 

                                                          Vereador  

 

                                               

 

 

Casa do Poder Legislativo “Vereador Lázaro Benedito de Lima” 

Pedra Bela, 23 de Novembro de 2018. 

 

 
 

 

 


